

## **EL ALEMAN Y LATIKA JULIO-AGOSTO 2018**

**“Maranata”** El Señor viene, fue el saludo del misionero Pablo en 1 Corintios, era su deseo recordar la promesa de que nuestro Salvador regresaría, es nuestro deseo desde Asia también recordarles esta verdad, pero nuestro Rey todavía no volvió, entonces el apóstol escribe una segunda carta a los Corintios, y en la misma hay un pasaje que es muy actual(mas después de la frustración de no ganar la Copa del Mundo) 2 Corintios 4:9b “...derribados, pero no destruidos”, como hijos de Dios vamos a enfrentar problemas( de salud), circunstancias adversas(dólar muy caro) derrotas(Por qué no?), pero justamente la Palabra dice: “derribados(derrotados), pero como hijos no estamos destruidos, entonces debemos seguir adelante sirviéndolo a Él, esa es nuestra misión.

### **BUENAS NOTICIAS EN EL CAMPO**

**Latika** comenzó este mes de julio a visitar un **hogar de nenas**, donde puede ministrarlas y ayudarlas en sus tareas de inglés, ella almuerza con las niñas y después se toma un tiempo para charlar sobre Jesús con ellas (son todas de familias de la religión oficial de este país) terminando orando las unas por las otras. Recordamos a los hnos que aquí los cultos principales no son los domingos sino los viernes, ese día, Latika da clases de **Escuela Bíblica** en la Iglesia donde apoyamos.

**El Alemán** ha sido invitado a participar en la fundación del primer **Instituto de Entrenamiento Bíblico Tribal**, se abre por primera vez para alcanzar a los grupos tribales en las montañas y selvas del país, donde es muy difícil llegar y muy pocas personas conocen el Evangelio, los extranjeros no podemos entrar en esas zonas(lo prohíbe el gobierno), entonces se está armando la estrategia de llevar a los alumnos a una ciudad, allí alquilar un lugar y darles las materias intensivamente, después ellos vuelven a sus aldeas y abren iglesias y predicán las Buenas Nuevas. Comenzaremos con 6 alumnos 4 varones (dos pastores) y 2 mujeres, esta primera etapa durara un año, si Dios así lo dispone en julio-agosto 2019 tendríamos los primeros graduados. También estamos esperando que cesen las lluvias intensas que azotan este país y hacen muy difícil poder moverse o viajar dentro del mismo, por eso en agosto-septiembre esperamos poder recibir la respuesta del **Instituto Bíblico Central de las Asambleas de Dios** (otro lugar para servir aparte del Instituto a los tribales), para poder unirnos al mismo y ayudar en todo lo necesario para la formación y preparación de obreros y pastores en este lejano y lluvioso lugar.

### **RECORDATORIOS DE ORACION**

Hnos: no dejen de **orar** por nuestra salud física, esto últimos meses estuvimos con algunas nanas.

Hnos: no dejen de **interceder** por los Rohingas, mas en estos tiempos de lluvia.

Hnos: no dejen de **clamar** por el hogar de nenas, el Instituto Tribal, y el Instituto Central.

Hnos: no dejen de **pedir** al Rey por nuestra economía y apoyo mensual.

**USTED PUEDE SER PARTE DE ESTE PROYECTO REALIZANDO SU DEPOSITO EN BANCO SANTADER RIO Cta. Cte. Suc. 055 N° 1255/7 (TITULAR: UNION DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS). LUEGO INFORMAR A recibos@dnmargentina.org, o al Tel.(5411) 4958-5095/5195 AVISANDO QUE ES PARA EI ALEMAN Y LATIKA.**



**SIEMPRE QUE LLOVIO..... ¡SALIO EL SOL! (ES LA BANDERA ARGENTINA)**

**GRACIAS POR LEER Y COMPARTIR ESTA CARTA.**

**EL ALEMAN Y LATIKA.**